



21.03.2022

Ukrainische Flüchtlinge in der Zivilschutzanlage Steckborn – Info Nr. 3

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Steckborn

In der vergangenen Woche haben wir Sie bereits darüber informiert, dass in der Zivilschutzanlage (ZSA) Flüchtlinge temporär aufgenommen werden und die ersten Unterkunftsplätze belegt wurden. Für die Zuweisung der Flüchtlinge wie auch für die gesamte Betreuung vor Ort inkl. Leitung in der ZSA ist das SEM (Staatsekretariat für Migration) zuständig.

Wir danken im Namen des SEM für Ihre Sachspenden, welche Sie bis auf weiteres im Foyer des Stadthauses in der bereitgestellten Holzkiste deponieren können. Sobald wir wissen, welche Sachspenden am meisten benötigt werden, publizieren wir dies auf unserer Homepage.

Ebenfalls haben wir Sie bereits über die Zuweisung der Flüchtlinge informiert. Die Koordination und Unterbringung der Flüchtlinge wird nun über die Peregrina-Stiftung erledigt.

Koordinationsstelle für die Unterbringung ukrainischer Flüchtlinge

Der Kanton Thurgau hat im Auftrag des Sozialamtes des Kantons Thurgau (SOA) eine Koordinationsstelle für die Unterbringung ukrainischer Flüchtlinge im Kanton Thurgau bei der Peregrina-Stiftung eingerichtet. Diese wird geleitet von Michael Brouwer. Die Koordinationsstelle ist erste Anlaufstelle für den Bund, die Gemeinden und offiziellen Partnerorganisationen bezüglich Unterbringung und Betreuung von ukrainischen Flüchtlingen im Kanton Thurgau.

Anlaufstelle Ukraine-Hilfe: Bevölkerung

Damit die Koordinationsstelle für die Unterbringung ukrainischer Flüchtlinge ihre Aufgabe im Verbund Bund-Kanton-Gemeinden gut wahrnehmen kann, wird darum gebeten, Anliegen aus der Bevölkerung an die Kantonale Anlaufstelle Ukraine-Hilfe zu richten. Diese hat die Aufgabe, Anliegen direkt an die zuständigen Fachstellen zu vermitteln.

Erreichbarkeit an sieben Tagen die Woche von 8:00 - 17:30 Uhr
unter der Telefonnummer: 058 345 91 91 oder E-Mail: ukraine-hilfe@tg.ch

Über die weitere Entwicklung informieren wir Sie fortlaufend. Für Fragen oder Anliegen stehen wir Ihnen unter ukraine@steckborn.ch gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Hilfsbereitschaft.

Stadtrat Steckborn